



一党独善自民党と 共産党真つ向対決

軍による性奴隷 否定できずも 数の力だけで強行

●9月定例 県議会閉会 日の14日 自民党県

議団が、慰安婦問題について旧日本軍の関与を認めた「河野談話」を見直せと、今議会に意見書議案を提出してきた。

その根拠は、朝日新聞が「強制連行した」と報道していた「吉田証言」が誤報道だったから…というもの。しかし「河野談話」は「吉

田証言」を端っから採用しておらず、軍関与を認めた談話を見直す根拠には全くなならない。

女性参政権誕生地の 県議会の名を汚す採択

●私たち県議団は、この不条理な意見書に対し、

塚地議員と中根議員が質疑と討論に立った。提案した自民党議員の歴史認識をただし、また、国連はじめ国際的な人権感覚と認識、勧告を顧みない安倍政権の一国独善主義では、やがて世界から見放される事を明らかにした。

しかし、自民党県議団だけで数に物を言わせ採決を強行した。

自由民権運動発祥の地、女性参政権誕生の地の県議会の名を汚す行為だと、県内の19もの女性団体が抗議の声明をだすなど、多くの

県民から、厳しい批判の声が上がっています。



「静かな美しい故郷を奪うな」の祈りが伝わってき心打たれました。

次々とあいさつをする住民の皆さんの「静かな美しい故郷を奪うな」の祈りが伝わってき心打たれました。

●早明浦ダム 米軍機墜落二〇周年のつどい

微力だが無力ではない。

県民世論の高まりを背に

県と嶺北4町村首長が訓

練中止を外務 防衛省等

に求めた今年5月以降、

夜間訓練飛行は止まって

いると今西山町長。



無料法律相談

●11月13日(木)

午後6時～8時

●山本尚吾弁護士(高知法律事務所)

●場所 愛宕商店街

吉良富彦事務所

電話 855—9439

※お気軽にご利用下さい。なお、事前予約のお電話下さると、確かです。